

Ticas jalaron temprano



Las chicas batallaron, pero no pudieron ante las panameñas..FEDEFUTBOL

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Lasticas de la Sele Sub-20 femenina se quedaron en el arranque de las eliminatorias mundialistas de la categoría.

Con la derrota de ayer 2 por 0 ante Panamá fueron eliminadas apenas en la fase de Uncaf.

La eliminatoria daba un cupo al premundial de la Concacaf que se jugará en diciembre en Honduras, esa plaza ahora la disputarán mañana las canaleras y las guatemaltecas.

Las gúilas que dirige Amelia Valverde aspiraban al Mundial de Papúa Nueva Guinea, el próximo año.

La representación de Panamá llegó decidida a sacar la victoria y se notó en el marcador, pues apenas al minuto cuatro de juego Solemar Ortiz hizo el primero gol.

Ortiz salió con doblete de la mejenga pues al 69 puso el dos por cero definitivo.

Costa Rica terminó con siete puntos en cuatro partidos disputados, esa misma cantidad tiene Panamá y Guatemala, pero con

<h1>2</h1> <p>PANAMÁ</p>	<h1>0</h1> <p>COSTARICA</p>
<p>Goles: Solemar Ortiz (4' y 69'). Estadio Maracaná.</p>	

un partido menos.

La última jornada será mañana y jugarán panameñas ante chapinas, por lo que mínimo sumarían un punto cada una y esto deja a las ticas sin opción.

En el otro juego de la fecha, que es de puro trámite, se enfrentarán El Salvador contra Nicaragua, ambos ya sin opciones de ganar este campeonato.

La Tricolor solo ha podido clasificarse a dos Copas del Mundo de ocho posibles en esta categoría. Asistieron a los Mundiales de Alemania 2010 y Canadá 2014.

Ahora el proceso irá enfocado en trabajar para intentar llegar al próximo Mundial, que será en Francia en el 2018.